

# 国際交流盛り上げよう

## 岡山で フエア 団体、企業が活動紹介

深めるのは大切。国際的に活動する団体の多い岡

山県がその先頭に立ってほしい」と話していた。四日は、同じ会場で県内外の約六十社が参加して、ベトナム投資セミナーが行われる。

(平野裕久)

国際的に活動する県内流センターで始まった。四日まで。

の団体の紹介や、企業向けの投資セミナーを通じて国際交流を盛り上げる「おかやま国際フェア2007」(実行委主催、県など共催)が三日、岡山市奉還町の岡山国際交

会場では、県の産学官でつくる「岡山発国際貢献推進協議会」の会員中心に十一団体・企業が、活動の内容をパネルなどで紹介。国際文化友好協会岡山支部はタイや英国の青年たちと、てんぷらを作って交流した様子を写真を交えて展示。国際医療ボランティアA.M.D.Aは、海外で診療所を建設した事例など、力を入れている保健医療活動について発表した。ベトナムの人気歌手のステージや中国人留學生の琴の演奏などもあった。

会社員和田圭祐さん(四七)「赤磐市」は「民間レベルで世界との交流を



国際的に活動する県内の団体を紹介した「おかやま国際フェア2007」